

La diferencia en la forma en que hombres y mujeres se comunican ha sido tema de innumerables libros, artículos de revistas, charlas en programas de entrevistas y chistes. Estas diferencias a veces pueden hacer que hombres y mujeres parezcan misteriosos el uno para el otro, y ocasionalmente pueden dificultar y confundir la comunicación. La gente a menudo dice en broma que hombres y mujeres provienen de planetas diferentes o que son especies diferentes. Pero, ¿cuáles son exactamente estas diferencias de comunicación y cuál es su causa? Una razón básica por la que hombres y mujeres tienen formas tan diferentes de comunicarse es que ven el propósito de la comunicación de manera diferente.

Las investigaciones muestran que las mujeres usan la comunicación como una forma de acercarse a las personas y establecer relaciones íntimas. Las mujeres tienden a usar el lenguaje para compartir pensamientos y sentimientos, y para ser solidarias. Mientras tanto, los hombres tienden a ver el objetivo de la comunicación como la realización de una tarea. Los hombres usan el lenguaje con mayor frecuencia para persuadir, discutir, transmitir hechos y demostrar conocimiento.